

Bündnis 90/DIE GRÜNEN

im Ortsbeirat Mainz-Altstadt

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 23.01.2013

Vorlage Nr.: 1963/2012

Garten an der Stephanskirche (Chagall-Garten)

Vor ein paar Wochen ist das Gerüst an der Mauer am Stefansberg wieder entfernt worden, die Mauer somit repariert und gesichert worden. Sicherlich ist der Garten nun demnächst begehbar.

Wir fragen deshalb die Verwaltung:

1. Ist der Großteil der Bepflanzung beendet (von Frühlings/Sommerblühern abgesehen)?
2. Wann ist damit zu rechnen, dass der Garten für die Öffentlichkeit frei gegeben wird?

Für die Fraktion

Viviane Coppess